

けやき



千葉市立千城小学校
学校だより 11月号
令和5年10月31日

探 究 校長

☆学校教育目標☆

人間性豊かに未来を生きる千城っ子の育成

学校・保護者・地域が密接に連携し、
千城小の子どもは地域とともに育てる
《校風》学校に誇りを、千城に愛着を

晩秋の候、保護者の皆様におかれましてはますますご健勝のこととお喜び申し上げます。日頃より、本校の教育活動に温かいご支援、ご協力をいただき感謝いたします。

後期に入り、一か月が過ぎようとしています。校長として、毎学期の始業式で子どもたちに話していることがあります。それは、ちしろっ子として頑張っていることの話です。いつも漢字2文字で伝えています。令和5年度の後期は「探究」と「感謝」でした。

「探究」と聞いて、皆さんは何を思うでしょうか。この話をする前に前期の終業式での出来事をお伝えします。千城小では各学期の始業式と終業式で一人ずつ話をする機会を設けています。頑張ったことや楽しかったことを話しています。一人一人が自分のことをしっかりと振り返り、話してくれます。学習でわかったことやできてうれしかったことなど様々です。そんな中、私が素晴らしいなあと思うことがあります。子どもたちの言葉には「今度はもっと…」「次は…」などこれからも続けて頑張ろうとする言葉が入っています。その言葉を聞きながら「探究」の2文字が心に浮かびました。難しく、大変なことのように思えますが、私たちの日々の生活にもつながっていると思います。先日、5、6年生は千葉市陸上競技大会に参加しました。日々の学習の成果を發揮して好記録を出したり、緊張から記録が伸びなかつたりしたこともありました。それぞれが良い経験をしたと思っています。試技が終わった後、安堵した表情で話をしてくれる子どもたちの顔が、とても心に残る一日でした。普段、少人数で「競う」ことが少ない子どもたちには良い経験だったと思います。こうした陸上大会までの中でも探究は行われていたと感じています。もっと速く走りたい。もっと高く跳びたい。どうしたらよいのだろう。こうしてみよう。続けてみよう。もっと良くなるには…そんなことを考えて行動することも立派な探究だと思います。そんな探究の成果が12月に行われる学習発表会「けやきまつり」で発表されます。生活科やチャレンジプロジェクト(チャレプロ=総合的な学習の時間)での活動を伝える場です。探究は一日では解決しません。日々の積み重ねでゴールを目指します。たどり着いたところで新しい課題や疑問にぶつかります。そして、繰り返す。そんな学習の様子を子どもたちの言葉で皆さんに伝えます。人前で話すことも大変なことです。ぜひ、一人一人が「探究」していることを見てあげてください。何より、私たち大人も子どもたちと一緒に探究する楽しさを知り、共有していきましょう。

今後一人一人の子どもたちが「探究」を楽しめるよう、保護者の皆様や地域の方々のご理解、ご協力をよろしくお願いいたします。

11・12月の行事予定

予定ですので変更になることもあります

11月

- | | |
|--------------|--|
| 1日(水) 就学時健診 | 18日(土) 千城運動会 |
| 3日(金) 文化の日 | 20日(月) 振替休業 |
| 10日(金) クラブ活動 | 23日(木) 勤労感謝の日 |
| 13日(月) 委員会活動 | 24日(金) おはやし学習 |
| 14日(火) 市教研 | 27日(月) 心の元気っ子タイム(~12/8)
ジョギング週間(~12/15) |
| | 28日(火) 動物公園オンライン授業(4年) |

12月

- | | |
|------------------------------|----------------------------------|
| 1日(金) おはやし学習 | 14日(木) 個人面談(~15日) |
| 2日(土) けやきまつり ふれあい集会 | 18日(月) 芸術鑑賞会(パーカッション演奏)
クラブ活動 |
| 4日(月) 振替休業 | 19日(火) 大掃除 |
| 8日(金) 5・6年校外学習(国会等) | 20日(水) 給食終了 |
| 9日(土) 冬休み前一齐点検活動(地区パトロール) | 21日(木) 全校校外学習 |
| 11日(月) ちしろっ子会議・ネット安全教室(3~6年) | 22日(金) お弁当の日 |
| 12日(火) 下水道教室(4~6年) | ※冬休み明け初日: 1月9日(火) |



10月の学習から

陸上大会

5・6年生が出場しました。青葉の森スポーツプラザ陸上競技場で、練習の成果を力いっぱい出し切りました。

校外学習(3・4年)

ポートタワーの展望台から、千葉市の様子が一望できました。

町たんけん

学校の周りのお店にたんけんに行きました。千城郵便局では、局長さんにインタビューをさせていただきました。

毎日の学習から

図画工作。絵の具をつけて、ぺったん、ころころ、楽しいね。

秋の虫さがし
どんな虫が
かくれているかな？

お知らせとお願い

《ジョギング週間について》

11月27日(月)より、業間休みにジョギングを行います。自分のペースで走り、体力づくりの習慣化や体力の向上を目指します。無理なく参加できるよう、毎朝の体調確認をお願いします。体調不良により参加できない場合は、連絡帳にてお知らせください。詳細は、後日配付の案内をご確認ください。

《冬季体育学習時の服装について》

気温の低い日が増えてきました。冬季の体育学習では、体が温まるまで重ね着をしたり、長袖の体操服を着用したりして、防寒対策をお願いします。体育学習に向いている服装は、次の通りです。体操服と一緒に体育袋に入れて持参し、週末に持ち帰るようにしてください。

重ね着に向いているもの	向いていないもの
◎トレーナー ◎ジャージ	×セーター ×ジャンパー ×ベンチコート
△パーカー(フードをしまえば着用可) △タイツ(推奨しませんが、寒い場合は着用可)	

《第二回芸術鑑賞会について》

9月に警察音楽隊の皆様をお招きして芸術鑑賞会を実施しました。本年度は、特別にもう1回芸術鑑賞会を実施できることとなりました。内容は、パーカッション演奏の予定です。保護者の方の参観も可能です。詳細については、後日配付のお手紙をご覧ください。